

Le Premier ministre de la République des États-Unis d'Indonésie et le Premier ministre des Pays-Bas ont répondu en ces termes au Premier ministre du Canada:

Du Premier ministre Hatta

Le 29 décembre 1949

Au nom du Gouvernement et du peuple d'Indonésie, je tiens à vous dire à quel point nous sommes sensibles aux salutations et aux vœux que vous nous avez adressés à l'occasion de l'inauguration de la République des États-Unis d'Indonésie.

Je note avec satisfaction que votre message doit être considéré comme accordant la pleine reconnaissance du Gouvernement canadien à la République des États-Unis d'Indonésie.

Du Premier ministre Drees

Le 7 janvier 1950

Je désire vous remercier vivement du message de cordiales félicitations que vous m'avez adressé, au nom du Gouvernement et du peuple canadien à l'occasion de l'établissement de la République des États-Unis d'Indonésie de l'Union néerlandaise-indonésienne. J'ai confiance que la collaboration entre les deux peuples de l'Union sera durable, pour leur avantage commun et celui du monde.

CAN

L

une com

Affaires

et le ca

Prague,

tchécoslo

sans pres

Cet

politique

du perso

accusatio

Le

étudiait

le capora

Tchécosl

Le s

lendema

que voic

17

fure

le c

le c

l'im

mis

Il n

tar

cap

hon

de

fais

un

s'id

non

ce c

neu

de l

mie

ren

tion

pro

per

tom

lui

ne

Février 19